

En Cuba se recordó al Che en el aniversario de su asesinato



Santa Clara, 8 oct (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó la fidelidad de la Revolución a los ideales del guerrillero cubano-argentino Ernesto Che Guevara en el acto por el aniversario 50 de su asesinato en Bolivia por órdenes de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos.

“El Che nos enseñó que el presente no puede convertirse en el retorno del pasado y que para construir el futuro debíamos estar siempre unidos”, aseguró Díaz-Canel en la velada política-cultural, que estuvo encabezado por el presidente Raúl Castro en el memorial que guarda sus restos y los de sus compañeros de armas en la central ciudad de Santa Clara.

El primer vicepresidente cubano enfatizó que el Che no ha muerto como querían los enemigos, su figura se agiganta en el tiempo y las nuevas generaciones reconocen su paradigma de revolucionario.

Subrayó que Ernesto Guevara es un gigante moral y un ejemplo en la historia de la lucha de liberación de los pueblos sumidos en la dominación del imperialismo.

Al referirse a la posición de la Isla frente a las presiones de Estados Unidos para que renuncie a su sistema político, Díaz-Canel advirtió que el pueblo de Cuba y su gobierno no realizarán concesiones inherentes a su soberanía e independencia, no negociarán sus principios ni aceptaran

condicionamientos, y agregó que los cambios necesarios en el país lo deciden los cubanos.

Un Conjunto Monumentario en homenaje a Ernesto Guevara fue inaugurado en el sitio La Norma en Ciego de Ávila, lugar donde en 1963 el Che introdujo la mecanización cañera en la isla.

Esos campos del municipio de Ciro Redondo fueron escenarios de intensas jornadas, en las cuales el Che efectuó las pruebas de las primeras máquinas cortadoras de caña junto con la avileña Clara Opiso, primera mujer operadora de combinada cañera en Cuba.

El Conjunto está formado por un monumento principal y varias placas que reflejan las tareas que realizó el guerrillero argentino-cubano durante los 15 días que permaneció en La Norma, comunidad ubicada en Ciego de Ávila, 430 kilómetros al este de La Habana.

Allí sobresalen los lugares donde tomaba café en las mañanas, parqueaba la máquina cortadora, se aplicaba el inhalador para calmar las crisis de asma, el varaentierra en el que dormían él y sus compañeros, el sitio de descanso a la sombra de un frondoso árbol y otros.

El proyecto abarcará también una casa museo que resumirá la presencia del Che en esos campos cañeros y un aula anexa en la cual niños y jóvenes recibirán detalles de su vida y obra.

En el conjunto monumental Bosque de los Héroes, de Santiago de Cuba, recibió la pañoleta una representación de los seis mil niños que en la provincia de Santiago de Cuba obtendrán el atributo de la Organización de Pioneros José Martí.

Recordar los 50 años de la caída en combate de Ernesto Guevara de la Serna, fue la principal motivación de la actividad, que comenzó con la colocación de una ofrenda floral en tributo al Guerrillero Heroico y a los integrantes de su tropa en Bolivia, en nombre del pueblo de Cuba.

Yoneisi Castellanos, miembro del Buró provincial de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), evocó las virtudes excepcionales del cubano argentino, que calificó de modelo de revolucionario y la encarnación más cabal de la solidaridad y el internacionalismo.

Destacó el deseo expreso del Comandante en Jefe Fidel Castro de que los pioneros bebieran de su ejemplo y fueran como él.

También, inspirados en el legado de Ernesto Guevara, un grupo de jóvenes recibió el carné que los acredita como militantes de la UJC, de manos de combatientes internacionalistas que acompañaron al Che en El Congo.

El conjunto escultórico realizado por la prestigiosa artista cubana Rita Longa fue inaugurado el 15 de octubre de 1973 y atesora 73 piezas de mármol blanco con la técnica del hueco relieve, en posición horizontal y vertical, con diferentes dimensiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/143766-en-cuba-se-recordo-al-che-en-el-aniversario-de-su-asesinato>



Radio Habana Cuba